
会議録 

会 議 の 名 称 第１回あま市生涯学習推進計画策定委員会 

開 催 日 時 令和３年６月１８日（金） 午前９時から 

開 催 場 所 あま市甚目寺公民館 １階 大会議室１ 

内 容 

１ 委員長及び副委員長の選出について 

２ 議題 

 ⑴ 策定までのスケジュールについて 

 ⑵ あま市の生涯学習の現状について 

 ⑶ その他（あま市生涯学習推進計画の概要ほか） 

３ その他 

資 料 

資料１ あま市生涯学習推進計画策定委員会設置要綱 

資料２ あま市生涯学習推進計画策定スケジュール 

資料３ あま市の生涯学習の現状について 

資料４－１ あま市生涯学習推進計画の概要 

資料４－２ 生涯学習に関するアンケート及び結果 

出 席 委 員 

岩瀬真寿美委員長、渡辺幸人副委員長 

石川稔子委員、中田加代子委員、林初音委員 林文博委員、 

村上千代子委員、村田和典委員、吉川孝子委員（50音順） 

欠 席 委 員 なし 

事 務 局 

（教育委員会） 

松永裕和教育長、 川誠教育部長 

 

（教育部生涯学習課） 

鎌倉崇志課長、後藤好和主幹、近藤博主幹、 

小川泰洋係長、山 友和主査、駒瀬直輝主任 



会議の経過 

１ 委員長及び副委員長の選出について 

 

２ 議題 

 ⑴ 策定までのスケジュールについて 

  資料２に沿って事務局より説明 

  【質疑応答】 

   なし 

 

 ⑵ あま市の生涯学習の現状について 

  資料３に沿って事務局より説明 

  【質疑応答】 

   なし 

 

 ⑶ その他（あま市生涯学習推進計画の概要ほか） 

  資料４－１及び資料４－２に沿って事務局より説明 

  【質疑応答】 

  委 員：冊子をどんな市民の方に見てほしくて、見た後にどういう動きをしてほし

いのか。 

  事務局：生涯学習としてどういうことを行っているかを知った上で実際に関わり、

そこで学んだことをまた次の方に教える、という意識を持っていただきた

い。また、生涯かけて学び続けることができるあま市の設計図作りを、委

員からの忌憚のない意見をいただいた上で行っていきたい。 

 

  委 員：計画の概要の前に、０歳から高齢者までの時系列ごとの生涯学習の紹介が

写真付きであるとよいと思う。 

 

  委 員：次回の策定委員会がある 10月までに、どのようなスケジュールで概要の第

１章から送っていただけるのか。 

  事務局：章ごとに完成でき次第、郵送で送らせていただくので、ご意見をいただき

たい。特に第３章、第４章の部分についてじっくり読んでいただけたらと

思う。具体的な送付日や返送期日はまだ決まっていない。 

 

  委員長：重要な第３章、第４章を最初に持ってくると、読み手としては引き付けら

れるのではないか。 

 

  委 員：教育委員会だけでなく、他の部局とも調整をし、市民やボランティアの方々

とつながりを持ちながら地道に取り組むことが重要だと思う。また、計画

の目標に関しては、実現可能で継続してできるものを作っていただきたい。 

 



  委 員：少しでも薄い冊子の方が手に取って見ようという気持ちになるのではない

か。重要な第３章及び第４章を、重点的にまとめたものにするとよいので

はないか。 

 

  委 員：若い世代に教えていくために、経験を積んできた身として少しでも協力で

きればと思う。 

 

  委 員：学生などの若い世代の生涯学習にちょっとでも関心のある人々が生涯学習

に関して話す機会を作っていければと思う。 

 

  副委員長：現在生涯学習は学習の中でも重要な位置にある。また、表紙のインパクト

があるかどうかも重要。読み手に興味を持ってもらうことができるよう、

親しみやすい冊子を作っていきたい。 

 

  委 員：ＳＮＳを有効活用することで、更に継続的なものとなるのではないか。 

 

  委 員：あま市が継続していくという意味では、生涯学習の視点から自然や農業、

歴史の大切さを受け継ぐ形を作っていってほしい。 

 

  委 員：オンラインは必須。計画の内容を、公式ウェブサイトとリンクするとよい

のではないか。 

 

３ その他 

 第２回あま市生涯学習推進計画策定委員会 

 開催日時：令和３年１０月２２日（金） 午前中 

 開催場所：未定 

 開催時間、場所等の詳細については後日通知予定 

 


